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В о  в р е м я 
воск ресного 
в е ч е р н е г о 
с л у ж е н и я , 
2 9  я н в а р я 
2 0 1 7  г о д а , 
с о с т о я л о с ь 
с л у ж е н и е 
по св ящен и я 

пасторов и церковных работников, 
спикером на котором был старший 
пастор д-р Джей Рок Ли. 
Посвящаемых на служение было 9.350, 

в числе которых – пасторы, левиты 
(сотрудники церкви, работающие на 
полную ставку), старейшины, старшие 
диакониссы , диакониссы , младшие 
диакониссы, члены ассоциации «Эстер» 
(группа пасторских жен) и ассоциации 
молитвенников .  Посвящаемые  на 
служение прибыли также из церквей 
Масана, Тэджона, Гуми, Йосу, Тэгу и Чхунчхона. 
После  того  как  посвящаемые  на  служение 

п ро сл а ви л и  Бог а ,  с т а рший  па с т ор  д -р  Ли 
проповедовал на тему «Сила пастыря», основанную 

на  Евангелии  от  Иоанна  (14:12).  Он  призвал 
посвящаемых на служение расширять Царство Божье, 
являя силу каждый на своем поприще. Он объяснил 
им, как мощно вести свое служение, обратив их 

внимание на три аспекта. Во-первых, им следует 
искать только Царства Божьего. Во-вторых, они 
должны жить для славы Божьей. И, в-третьих, им 
нужно любить души. 

«Мощное служение, исполненное по 
провидению Божьему!»

Cлужение посвящения пасторов и церковных работников

Восьмая годовщина прославления Восьмая годовщина прославления 
«Манмин», дарованного Богом«Манмин», дарованного Богом

«Я счастлив петь песни 
прославления „Манмин” 
на русском языке»

В 1991 году моя жена и я приняли Господа 
и стали учиться музыке в Белорусской 
государственной академии музыки. Бог дал 
нам видение вести служение, прославляя 
Бога .  Мы  выпустили  много  альбомов 
прославления ,  выступали  на  разных 
христианских мероприятиях и фестивалях. 
Мы также проводили семинары. 
В 2009 году Бог направил нас в Израиль, 

и там мы встретили д-ра Джей Рока Ли из 
Центральной церкви «Манмин». Потом я 
посетил Центральную церковь «Манмин» в 
Сеуле, где я услышал песни прославления 
«Манмин», познакомился с прекрасной 
исполнительской культурой «Манмин». 
Я  п од умал ,  ч т о  п е с н и «Манмин » 

растрогает многих русскоговорящих людей 
и они, почувствовав любовь Бога, осознают 
Его добрую волю и обретут надежду на 
Небеса. Мне захотелось перевести эти 
песни на русский язык. Ведь в Израиле 
живет 1,5 миллиона людей, говорящих на 
русском языке. 
Мы с женой приступили к работе над 

переводом. Корейский и русский языки 

очень отличаются друг от друга, а в песнях 
отражены особенности корейской культуры, 
так что нам нужно было понять ее. Мы 
очень старались передать буквальный 
смысл песен и при этом найти рифму и 
гармонию для русского перевода. Иногда 
мы молились по несколько часов, чтобы 
найти наиболее подходящие слова. Когда 
нам удавалось это сделать, нас наполняла 
радость, которую не описать словами. 
В настоящее время на русский язык 

переведено более 200 песен прославления 
«Манмин». Работая над переводом, я 
многое узнал о Слове Божьем и стал лучше 
понимать его смысл. Когда я пою вместе 
с другими людьми песни прославления 
«Манмин», я  так  счастлив ,  видя ,  что 
через эти песни они получают большую 
благодать. 
Я надеюсь, что народы всех стран будут 

вместе петь чистые и прекрасные песни 
прославления  «Манмин», дарованные 
Богом. Я передаю благодарность д-ру Джей 
Року Ли, самопожертвование которого 
показывает его любовь к душам. 

Пастор Дмитрий Петровский, Израиль

Празднуя  восьмую  годовщину 
прославления «Манмин» 3 февраля 
2 017  г од а ,  в  пе рв ой  полови не 
пятничного всенощного служения 
пастор Хиджин Ли, руководитель 
Комитета исполнительских искусств, 
проповедовала на тему «Прославление 
„Манмин” (все творение)», основанную 
на Книге пророка Исаии (43:21). 
Прославление  «Манмин» – это 

песни, слова и мелодии которых даны 
Самим Богом. По аналогии с тем, как 
Бог дал песню Израильтянам через 
Моисея, д-р Ли, осознавая, насколько 
мир полон греха, молился о песнях, 
которые порадовали бы Бога в эти 
последние времена. Прославление 
«Манмин» – это ответ на его молитву. 

«Исповедание  Господа» –  это 

была  первая  песня ,  подаренная 
«Манмин» 3 февраля 2009 года; а на 
сегодняшний день их уже 314. Они 
легко запоминаются и поются всеми. 
Огромное количество членов церкви 
в Корее и за ее пределами чувствуют 
любовь Бога и очищаются сердцем, 
когда  поют  песни  прославления 
«Манмин». Кроме того, эти песни 
прославления  дарят  надежду  на 
Небеса, благодаря им тьма изгоняется 
прочь и решаются многие проблемы. 
Эти песни переведены и доступны 

верующим на одиннадцати языках, в 
том числе на английском и русском, 
однако многим членам зарубежных 
церквей нравится петь их на корейском 
языке, и это приносит им большую 
благодать. 



В Евангелии от Матфея, 25, мы находим 
притчу о пяти мудрых девах, которые, взяв свои 
светильники, прихватили и масло с собой, и 
о пяти неразумных девах, не взявших с собой 
масла. А когда было сказано, что идет жених, 
то неразумные девы пошли покупать масло, но 
когда они вернулись, двери брачного пира уже 
затворились.
Здесь  десять  дев  символизируют  всех 

верующих, у которых есть надежда на Небеса, 
а «жених» является прообразом Иисуса Христа. 
Весьма поучительно то, что из десяти дев 
только пять мудрых дев пошли на брачный пир, 
остальные же не попали на него. Так же как 
эти пять дев, не попавших на пир, некоторые 
верующие  не  смогут  получить  спасение. 
Которые же из верующих, говорящих о своей 
вере в Бога, не смогут получить спасение и 
взойти на Небеса? 

1. Люди, которые совершают беззакония     
В Евангелии от Матфея, 7:21, говорится: «Не 

всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!”, 
войдет в Царство Небесное, но исполняющий 
волю Отца Моего Небесного». 
В  с л ед ующи х  с т и х а х ,  2 2 -2 3 ,  Иис ус 

продолжает: «Многие скажут Мне в тот день: 
„Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы 
пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов 
изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса 
творили?” И тогда объявлю им: „Я никогда 
не знал вас; отойдите от Меня, делающие 
беззаконие”». Даже если люди провозглашали 
свою веру в Господа и творили чудеса, Он 
скажет им: «Я никогда не знал вас; отойдите от 
Меня, делающие беззаконие». 
При кончине века сего, в Судный День, наш 

Господь отделит неправедных, творивших 
беззакония , и в том числе тех , из-за кого 
оступились другие люди, и, ввергнутые в печь 
огненную, они понесут наказание в аду (От 
Матфея, 13:40-42). 
Что Иисус подразумевал под «беззаконием»? 

В 1-м послании Иоанна, 3:4, написано: «Всякий, 
делающий грех, делает и беззаконие; и грех 
есть беззаконие»; беззаконие, или грех, корнями 
уходит в неподчинение закону истины, которым 
является само Слово Божье. Люди, творящие 
беззакония, совершают поступки, запрещенные 
Библией; они не избавляются от тех вещей, 
от которых им следует избавиться согласно 
Библии; они не делают того, что Библия говорит 
им делать; не исполняют библейские заповеди и 
проявляют непослушание им. 
Далее в Библии эта тема развивается в 1-м 

послании к Коринфянам, 6:9-10, где сказано: 
«Или не знаете, что неправедные Царства 
Божия не наследуют? Не обманывайтесь: ни 
блудники, ни идолослужители, ни прелюбодеи, 
ни малакии, ни мужеложники, ни воры, ни 
лихоимцы, ни пьяницы, ни злоречивые, ни 
хищники – Царства Божия не наследуют». Хотя 
человек и говорит, что он верует в Господа, 
но, если он продолжает творить беззакония 
и  не  отвращается  от  греха ,  он  не  сможет 
унаследовать Царство Небесное и в конечном 

итоге окажется в аду (Посл. к Галатам, 5:19-21). 
Некоторые из вас могут сказать: «Если вновь 

уверовавший христианин солгал и из-за этого 
он не сможет получить спасение, скольким же 
людям вообще тогда будет даровано спасение?» 
Конечно, если человек только принял Господа, 
это не означает, что он сможет тут же перестать 
грешить. Но если вновь обращенный молится 
и прилагает к этому все свои усилия, то он 
начнет меняться, и Бог признает эти усилия как 
доказательство веры, достойной спасения. 
Однако,  если  человек  даже  не  пытается 

избавиться от грехов и, продолжая грешить, 
выбирает мирские пути, то его признание «я 
верю» превращается в ложь. 

2. Люди ,  которые  совершают  грехи , 
ведущие к смерти
В 1-м послании Иоанна, 5:16, говорится: «…

Есть грех к смерти: не о том говорю, чтобы он 
молился». 
Старательно поддерживая и молясь за тех, 

кто совершает грехи не к смерти, мы помогаем 
им отвратиться от грехов, однако есть и грехи, 
ведущие к смерти. Какие же грехи ведут людей 
к смерти?
В Евангелии от Матфея, 12:31, Иисус четко 

объясняет нам: «Посему говорю вам: всякий 
грех и хула простятся человекам, а хула на 
Духа не простится человекам»; и в Евангелии 
от Луки, 12:10, сказано: «И всякому, кто скажет 
слово на Сына Человеческого, прощено будет; 
а кто скажет хулу на Святого Духа, тому не 
простится». 

«Хули т ь  на  Свя т ог о  Ду ха»  –  знач и т 
богохульствовать и называть Святого Духа 
«дьяволом» или «сатаной», а также принимать 
деяния Божьи, явленные Святым Духом, за 
работу демонов и сатаны. 
Воспрепятствовать Святому Духу – значит 

из-за собственного зла и отрицания деяний 
Божьих мешать осуществлению Божьей работы 
даже после того, как довелось и самому быть 
свидетелем работы Святого Духа. 
К примеру, распространять необоснованные 

слухи и беспочвенные обвинения, называя 
паству  «еретической»,  вопреки  многим 
свидетельствам работы Святого Духа, – значит 

«воспрепятствовать  Святому  Духу». Это 
поистине серьезный и страшный грех, который 
бросает вызов Богу Творцу, препятствуя и 
мешая расширению Его Царства. 
Люди, которые идут на это, строят планы 

и осуществляют их на деле, возводят хулу на 
Святого Духа и совершают грех против Святого 
Духа. Далее, в Евангелии от Марка, 3:20-30, 
описана сцена, в которой евреи возводят хулу, 
чинят препятствия и говорят против Святого 
Духа. Среди людей, которые слышали весть об 
Иисусе, были люди хорошие, которые поверили 
в Него и воздали славу Богу. А те, в ком было 
зло, стали распускать слухи, причем все эти 
усилия  возглавили  книжники  и  фарисеи , 
которые гордились своими глубокими знаниями 
Писания. Они говорили: «Он вышел из себя», 
«Он имеет в Себе веельзевула». 
Иисус ,  призвав  их  к  Себе ,  говорил  им 

притчами: «Как может сатана изгонять сатану? 
Если царство разделится само в себе, не может 
устоять царство то; и если дом разделится 
сам в себе, не сможет устоять дом тот; и если 
сатана восстал на самого себя и разделился, 
не может устоять, но пришел конец его». Ибо 
есть строгий порядок даже в мире злых духов: 
демоны не изгоняют из людей других демонов, 
и сатана не изгоняет самого себя. 
Далее, в стихах 28-29, Иисус продолжает: 

«Истинно говорю вам: будут прощены сынам 
человеческим все грехи и хуления, какими бы 
ни хулили; но кто будет хулить Духа Святого, 
тому не будет прощения вовек, но подлежит он 
вечному осуждению»; как же человек может 
получить спасение, если он хулил Духа Святого, 
препятствовал Ему и выступал против работы 
Божьей, называя ее «работой демонов»? 
Бог  вчера ,  сегодня  и  вовеки  Тот  же ,  и 

сегодня Он являет знамения и чудеса через 
людей, к которым Он благоволит (От Иоанна, 
4:48), и подтверждает Свое существование и 
присутствие через них. Поэтому вам не следует 
хулить Духа Святого, препятствовать Ему и 
говорить против Святого Духа. 

Дорогие братья и сестры во Христе, я молюсь 
во имя Господа, чтобы через это послание 
вы поняли, что человек , несмотря на свое 
исповедание веры в Бога, может не получить 
спасение и что необходимо сойти с пути , 
который  ведет  к  смерти ,  и  благополучно 
добрат ь ся  до  Небес ,  и збра в  д л я  э т ог о 
правильный путь!

«Не всякий, говорящий Мне: „Господи! Господи!”, войдет в Царство Небесное, но исполняющий волю Отца Моего Небесного» (От Матфея, 7:21). 
«…Есть грех к смерти: не о том говорю, чтобы он молился» (1-е послание Иоанна, 5:16).

Люди, не получившие спасение, 
несмотря на свое исповедание веры в Бога

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Плоды уст, благодаря которым можно
наслаждаться истинным счастьем

В зависимости от того, насколько чисто и непорочно ваше сердце, настолько же вы, вполне 
естественно, приносите и «плоды уст». Бог велит ангелам записывать каждое слово Своих 

возлюбленных детей и дозволяет им, пожиная то, что они сеяли, наслаждаться благословениями, 
славой и мудростью в соответствии с родом их занятий. 

Давайте же поставим охрану нашим устам и получим большие благословения. 

Все время говорите 
приятные слова

���
«Приятная речь – сотовый мед, 
сладка для души и целебна для 

костей» (Притчи, 16:24). 

Приятные слова ободряют тех, кто чувствуют 
с е бя  ус т а лыми ,  у ны в аю т ,  и  д аю т  жи зн ь 
умирающим душам. И , напротив, злые слова 
ранят  чувства  людей ,  вызывают  тревогу  и 
могут стать причиной того, что они оступятся 
и в конечном итоге погибнут. А вы говорите не 
очень приятные слова, думая при этом про себя, 
что вы человек честный и даете другим хорошие 
советы? 
Люди, наполненные благостью, постараются 

скрыть ошибки или недостатки других, давая 
им  совет  деликатно,  с  намерением  привести 
их в дух. Они побуждают их меняться, даруя 
благодать через слова истины, которые могут 
растрогать их сердце. 
Одна ко  неко т орые  люди  под че рк и в аю т 

м а л е й ш и е  ош и б к и  д р у г и х ,  н е  у п у с к а я 
возможности ,  хоть  и  не  напрямую ,  все  же 
покритиковать  их ,  или  же  говорят  с  ними 
в  с а р к а с т и ч е с ком  т он е .  Е с т ь  т а к и е ,  к т о 
сплетничают  об  упущениях  других  людей , 
осуждают и обвиняют их. 

Как уже говорилось, в одной и той же ситуации 
слова ,  произнесенные  устами ,  могу т  быть 
разными, в зависимости от того, что у людей в 
сердце – благость или зло. 
Мы  долж ны  в е рн у т ь с я  к  т ом у,  ч т о  мы 

говорили. Случалось ли так, что своими словами 
вы обидели человека, а потом сказали, что это 
была  «просто  шутка»? Возможно,  в  словах , 
сказанных  вами ,  проявлялись  недовольство 
и злость? Хвастались ли вы своей силой или, 
к  примеру,  своими  хорошими  физическими 
данными? Бывало ли так , что вы со злостью 
говорили о недостатках других?
Вы должны пристально посмотреть на себя 

и  проверить ,  не  звучали  ли  в  ваших  словах 
обвинения в адрес других людей. 
Ко гд а  вы  г о в о р и т е  с л о в а ,  к о т о ры е  н е 

соответствуют истине, то это показывает, что 
в вашем сердце все еще, в той или иной форме, 
присутствует зло. Проверьте себя и выявите его, 
горячо молитесь о том, чтобы избавиться от него 
и быть послушными только Слову. 

Говорите слова, 
которые несут мир

���
«Старайтесь иметь мир со всеми и 

святость, без которой никто не увидит 
Господа» (Посл. к Евреям, 12:14).

Не велик штурвал, но от него зависит, в каком 
направлении  плывет  судно.  Если  штурва л 
сломан или повернут в неправильную сторону, 
то корабль может опрокинуться из-за сильного 
ветра или же разбиться о скалы. 
Язык  –  небол ьша я  ча с т ь  т ела ,  но  в  нем 

заключена большая сила. Когда Ровоам взошел 
на престол, к нему пришел весь Израильский 
народ, говоря: «Облегчи жестокую работу отца 
твоего и тяжкое иго, которое он наложил на 
нас», на что он ответил: «Отец мой наложил 
на вас тяжкое иго, а я увеличу иго ваше; отец 
мой  нака зыва л  вас  бичами ,  а  я  буду  бить 
вас  скорпионами».  В  результате  его  слова 
послужили причиной разделения страны (2-я кн. 
Паралипоменон, 10).
И сегодня, когда человек поворачивает своей 

язык , эту небольшую часть тела , в неверном 
направлении, это может создать проблемы, в 
частности и в церкви, которая является телом 
Христовым. Слова могут послужить причиной 
недоразумений ,  разделений  между  людьми , 
могут нарушить мир и тем самым опорочить 
Бога .  Поэтому,  если  ваши  слова  побуждают 
людей  жа лов а т ь ся  и л и  п р еп я т с т вуют  и х 
объединению ,  то  вы  должны  прежде  всего 
помолиться и вспомнить все сказанное вами. 
Апостол Павел, жертвуя собой, всегда служил 

людям, чтобы иметь с ними мир, и он также всей 
своей жизнью преданно трудился для Божьего 
Царства (1-е посл. к Коринфянам, 9:19-23). Он 
мог служить другим, как слуга, хотя мог и явить 
силу, потому что он горячо желал спасти как 
можно больше душ. 

Когда Иисус был зачат, Дева Мария и ее жених 
Иосиф не знали друг друга. И ей было известно, 
ч то  согласно  з а кону  ее  з абьют  до  смерти 
камнями. 
Но  когда  она  услышала  от  ангела:  «И  вот, 

зачнешь во чреве, и родишь Сына, и наречешь 
Ему имя: Иисус», она сказала с верой: «Се, Раба 
Господня; да будет Мне по слову твоему». Более 
того, она восхваляла Божью благодать, данную 
ей, Его силу, святость и милость (От Луки, 1).
Эсфирь услышала от своего дяди Мардохея 

о том, что Аман планирует убить и погубить 
ее народ, иудеев, которые были пленниками в 

Персии. Она наложила на себя трехдневный пост 
и пришла к царю, решительно сказав: «И если 
погибнуть – погибну». Ибо человека, который 
придет к царю, не будучи позванным к нему, 
ждет смерть (Кн. Есфирь, 4).
Но Бог сделал так, что она обрела благоволение 

у  царя ,  и  ее  народ  был  спасен .  А  Аман  был 
казнен. 
Как  видите ,  Бог  измеряет  веру  людей  по 

словам их уст, и Он также исследует их сердца. 
Поэтому в любой ситуации вам следует верить 
в Бога , потому что Он благ, и возносить Ему 
благодарность и хвалу с верой. 

Воздавать благодарность 
и хвалу с верой при любых 

обстоятельствах 

���
«Скажи им: живу Я, говорит 

ГОСПОДЬ: как говорили вы вслух 
Мне, так и сделаю вам» 

(Числа, 14:28). 
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В 2004 году я женился на женщине вьетнамке, и мы часто ссорились из-
за проблем в общении и культурных различий. Моя жена была молодой, и 
она убегала из дома, когда ей становилось уже невмоготу. В 2006 году я стал 
искать церковь, в которой служение переводилось бы на вьетнамский язык, 
и зарегестрировал жену в Центральной церкви «Манмин». Я своими глазами 
видел множество мощных деяний Божьих, явленных старшим пастором д-ром 
Джей Роком Ли. В то же самое время я на себе испытал нечто удивительное. 
Зимой 2013 года я ехал за рулем грузовика со своим пятилетним сыном 

Хьюн Ву, который сидел на пассажирском месте. Неожиданно дверь 

открылась, и он, выпав из машины, покатился на дорогу. Что еще 
хуже, автобус, который ехал за моим грузовиком, проехал прямо 
над ним. Однако он оказался между двумя колесами и совсем не 
пострадал!
После этого происшествия мы с женой стали меняться. С тех 

пор как она начала молиться, она стала относиться ко мне гораздо 
мягче. Она сказала, что научилась этому из проповедей старшего 
пастора и что многие женщины, члены «Манмин», служат своим 
мужьям. Видя, что она меняется, я стал задумываться над тем, как 
она расстраивается из-за того, что у меня такой категоричный и 
придирчивый характер, и мне стало жалко ее. Я стал помогать ей по 
хозяйству. 
В феврале 2015 года старший пастор сказал, что мы должны 

держать обеты, данные Богу. Тогда я вдруг вспомнил обет, данный 
Богу. 13 лет назад, посещая другую церковь, я пообещал, что буду 
давать десятины, если моя квартира будет продана. Но я не сдержал 
своего обещания, когда квартира была продана. 
Я дал Богу десятину за одиннадцать месяцев. И хотя я дал Богу то, 

что я должен был дать, Он стал благословлять мою работу уже со 
следующего месяца. До этого, работая на своем грузовике в службе 
быстрой доставки, я зарабатывал от 4,7 до 4,8 миллиона вон, а стал 
зарабатывать от 5,8 до 6,6 миллиона вон. 
От всего сердца благодаря Бога за Его благодать и каясь за свою 

прошлую жизнь, я присоединился к группе волонтеров «Манмин». Бог 
продолжает благословлять меня, и мне доставляет удовольствие помогать 
нуждающимся людям. 
Моя жена, диаконисса Рю, – лидер вьетнамской ячейки, и она переводит 

богослужение на вьетнамский язык. У нее восстановилось зрение, она была 
исцелена от онемения рук и пальцев. По благодати Бога моя семья, которая 
была на грани распада, превратилась в благословенное «гнездо». Я воздаю все 
благодарность и славу Богу. И я также благодарен старшему пастору, который 
взращивает нас словом жизни и молится за нас. 

                      Диаконисса Суянг Чо (46 лет), 
       30-й приход, Центральная церковь «Манмин» 

                       Брат Хануел Вайба (22 года), 
                           церковь Непал Манмин

29 декабря 2016 года, когда я была в своем автомобиле на парковке перед тихим 
корейским рестораном, расположенным в городе Ыйван провинции Кенгидо, мой 
автомобиль свалился с 3-метрового обрыва. Не зная, что коробка передач была 
включена на задний ход, я нажала на педаль газа. И моя машина, проехав назад на 
большой скорости и снеся забор, упала с обрыва и перевернулась. Все случилось в 
одно мгновение. 
После аварии, с помощью людей, которые были со мной, я получила молитву 

старшего пастора, а затем была доставлена в университетский госпиталь, который 
находился неподалеку. Мне сделали КТ и рентген головы и шеи, но никаких 
серьезных проблем обнаружено не было. Так как я просто хотела переставить 
машину на другое место, я не пристегнула ремень безопасности, поэтому у меня 

была рана под правой бровью. Мне одели 
опору для шеи. Но я быстро восстановилась, и 
через три дня, сняв опору, я, как обычно, стала 
выполнять обязанности, данные мне Богом. 
Е с л и  м аш и н а  п а д а е т  с  о б ры в а  и 

переворачивается, то у водителя обычно 
бывают серьезные повреждения головы, шеи 
и спины, потому что автомобильные окна 

выбиты и крыша полностью продавлена. Однако я практически не пострадала, 
несмотря на то, что машина перевернулась, я оставалась на своем месте. Меня это 
просто поражает, когда я об этом думаю. 
Я воздаю славу Богу, Который защитил меня благодаря любви Господа и 

пространству пастыря. 

В декабре 2009 года мой дядя пригласил меня в церковь Непал Манмин. 
Услышав Слово и узнав, что такое грехи, я все еще не мог остановиться пить и 
курить и все еще смотрел непристойные фильмы. Я иногда каялся со слезами, 
однако раскаяния хватало меньше чем на месяц. 
Но со временем я начал меняться, слушая старшего пастора д-ра Джей Рока 

Ли, который призывает нас, будучи детьми Божьими, ходить во Свете; и я 
видел его истинную любовь и слезы. И благодаря прославлению «Манмин» я 
получил благодать покаяния и силу исполнять истину. 
Молодым людям в моей церкви очень нравятся песни прославления 

«Манмин» на корейском языке, поэтому мы сказали пастору Грейс Ли, которая 
служит в нашей церкви, что мы хотим петь их на корейском языке. Я начал 
изучать корейский язык. И даже написал стихи на корейском непальскими 
буквами и показал их пастору Ли. Она исправила их произношение и написала 
над каждым словом его значение. Остальные члены церкви говорят, что они 
испытывают больше благодати и чувств, когда поют на корейском языке, а 
молодые люди, школьники и дети уже запомнили практически все песни на 
корейском языке. 
Я получил обильные благословения от Бога через песни прославления 

«Манмин». И я нашел работу, хотя до этого никак не мог трудоустроиться, 
я стал стремиться к познанию духовного мира. В моей семье было много 
проблем и конфликтов, однако, с тех пор как мы начали вести жизнь, 
достойную христиан, в нашей семье царят мир и счастье. 

«Моя машина упала с 
3-метрового утеса, 

но я была под защитой!»

«Прославление „Манмин” 
обновило меня, и я получил 

благословения!»

Диакон Санг Ки Бэк (62 года), 
1-й приход, Центральная церковь «Манмин»

«Мой брак был на грани распада, 
но мы вновь обрели счастье!»
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